
 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 
Grundsatzfragen 

(&) 
 Kassel, 26. Oktober 2011 
 
 
 
 
 
 

Kosten der Austragung der Deutschen Leichtathletikmeisterschaften in Kassel 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.209 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was hat die Austragung der Deutschen Leichtathletikmeisterschaften 2011 die Stadt 
Kassel gekostet? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




